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Festival Off d’Avignon, un point d’étape qui
marque déjà une très bonne fréquentation du
public

Harold David et Laurent Domingos, les deux co-présidents d’Avignon Festival & Compagnies
–AF&C- du Festival Off d’Avignon et Sophie-Anne Lecesne, vice-présidente ont fait un point
d’étape du festival qui se déroule aux mêmes dates que le Festival In du 5 au 26 juillet 2025
pour 21 jours de festival –relâches comprises-. Les premiers chiffres collectés, cinq jours après
le début du off, sont excellents et promettent un festival exceptionnel.
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Pour les deux présidents et la vice-présidente, le Festival off a démarré très fort, peut-être parce que les
deux festivals -In et Off- sont organisés aux mêmes dates.

Laurent Domingos Copyright MMH

Ticket’off, l’ergonomie booste la fréquentation de la plateforme
«Nous vivons un festival extraordinaire avec des rues foisonnantes de monde, relate Laurent Domingos.
Près de 137 000 contremarques Ticket Off ont été vendues au 10 juillet, ce qui est une hausse très nette
par rapport à l’année dernière. En 2024, sur tout le festival nous étions à 200 000. Il est vrai que la
plateforme s’améliore d’année en année et que le public commence à avoir l’habitude de s’y rendre pour
commander ses places.»

https://www.festivaloffavignon.com/spectacles/representations/6286-pour-votre-bien
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Sophie-Anne Lecesne Copyright MMH

Les cartes du Off
«L’autre excellent indicateur est le nombre de cartes du off vendues : 51 600 à ce jour, alors qu’à la fin
du festival, en 2024, il y en avait 62 898, donc presque 63 000, rappelle Sophie-Anne Lecesne. Cela
démarre fort alors que, côté compagnies, nous parlions entre nous de semaine ‘modérée’ avant que la
fréquentation des salles ne soit boostée autour du 14 juillet et ne retombe la dernière semaine.»  «Pour la
première fois également, nous avons ouvert une boutique physique de vente de billets –au village du Off-
ce qui rend la vente plus concrète, précise Laurent Domingos. Nous sommes également dans une année
2025 normale, où il n’y a pas d’événements géopolitiques majeurs, ni les Jeux Olympiques, également, le
festival a commencé au début des vacances scolaires. Enfin, la météo est plutôt clémente. S’il est difficile
de savoir aujourd’hui si l’élan va perdurer et si l’on est vraiment dans une dynamique très forte, on peut
tout de même observer une anticipation plus importante de l’acte d’achat du public.»

https://www.festivaloffavignon.com/page/carte-abonnement
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Harold David Copyright MMH

Depuis 3 ans, Le chemin du spectateur avec Cultures du cœur
«Cultures du cœur est une billetterie solidaire qui permet de rapprocher les théâtres des publics du
territoire, relate Harold David. Mission ? Offrir des places de spectacles aux publics éloignés de la
culture. Près de 10 000 invitations sont ainsi distribuées. Le dispositif est financé par des fonds privés via
la  Fondation  AF&C  qui  collecte  les  fonds  de  mécénat  auprès  des  entreprises  du  territoire.  En
contrepartie les compagnies proposent un temps de dialogue et de médiations avec les publics.  Le
dispositif fonctionne bien puisque 900 billets ont été achetés, l’an passé, grâce à la dotation d’AF&C. Près
de 84 sorties collectives ont été organisées par une quarantaine de structures maintenant liées au
Festival pour favoriser l’accès à la culture.»

https://www.festivaloffavignon.com/agenda/rencontrez-cultures-du-coeur-468
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Les auteurs de l’ouvrage Le Souffle du Off sur Avignon Copyright MMH

Le souffle du Off sur Avignon
‘Le souffle du Off sur Avignon’ est un ouvrage collectif écrit par Emilie Pamart, Maud Pélissier-Thiériot et
Paul Rasse, paru ce mois aux Éditions universitaires d’Avignon. L’ouvrage restitue les résultats d’une
enquête collective menée pendant deux ans sur le festival Off d’Avignon. « Ce livre est né d’une volonté
commune  d’investir  le  terrain  du  Off  durant  deux  années  consécutives  qui  ont  été  l’occasion  de
rencontres denses, variées, dissonantes parfois, mais toutes riches d’enseignements qui nous ont amenés
à voir dans le Off un miroir grossissant des enjeux, des mutations et des défis que traversent la filière du
spectacle  vivant  dans  un  contexte  de  post-crise  sanitaire  et  de  transitions  –  environnementale,
économique, numérique et sociale,» précise Maud Pélissier-Thiériot.

Collecte et analyse des données
«C’est  un  travail  remarquable  qui  aborde  beaucoup  d’aspects  du  festival,  très  prudent,  dans  ses
mutations, dans sa spécificité des publics, et qui met véritablement en lumière la manière dont l’offre est

https://www.festivaloffavignon.com/agenda/du-marche-deregule-a-la-plateformisation-structurante-une-mutation-en-marche-pour-le-festival-off-avignon--610
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aujourd’hui en train de devenir une plateforme d’échanges pour la culture, la filière du spectacle vivant,
et l’ensemble des acteurs qui participent, détaille Harold David. C’est vraiment un ouvrage de référence
pour les années à venir et sur lequel, AFC va pouvoir s’appuyer pour pouvoir approfondir notre travail de
compréhension et de réflexion sur le festival.»

Copyright Festival Off Communication

10 000 personnes entrent au Village du Off chaque jour
«Le village du Off est un lieu ressource où l’on peut trouver de l’info, reprend Laurent Domingos. On va
essayer d’en décrypter la typologie. Le Village du off pour enfant de 0 à 14 ans –Tadamm, 1 rue des
Ecoles à Avignon, Ecole Simone Veil- a connu un engouement presque immédiat depuis son ouverture le
7 juillet. Les enfants peuvent participer à des ateliers et les parents se poser un peu.» Au programme des
ateliers artistiques, des scènes découvertes, des jeux, des rencontres, un coin lecture, un espace détente,
pour y vivre le festival autrement.
«Lors d’une enquête nous avons demandé aux artistes et aux techniciens s’ils avaient renoncé au festival
Off faute de mode de garde pour leur enfant, relève Sophie-Anne Lecesne. La réponse a été oui une fois
sur deux. Nous allons travailler là-dessus : Créer un crèche pour les enfants de 0 à 3 ans, pour les
travailleurs du Off.»

Tout le programme du Village du Off ici. Il s’y déroule plus de 300 événements.

https://www.festivaloffavignon.com/page/village-des-enfants
https://www.festivaloffavignon.com/page/village-du-off
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